
第１４３６回例会１２月 ８日（金）年次総会/招聘卓話   ホテルモリノ 

第１４３７回例会１２月１５日（金）地区 R財団 招聘卓話   ホテルモリノ 

第１４３８回例会１２月２２日（金）クリスマス家族会    ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   圓城寺 広明 委員 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【例会ご参加者】 ◆王
おう

 坤
くん

 さん   米山奨学生 

 

 

 

 

 

 

【長寿記念品お渡し】 

地区大会の記念品を親松 

会員へお渡ししました。 

【12月の誕生日・記念日】         鈴木昭弘 親睦委員 

〈奥様〉 ・上田昌行会員夫人 陽子様 

・木村良三会員夫人 友美子様 ・梶俊夫会員夫人 昭子様 

〈結婚記念日〉 ・山下俊也会員   

梶俊夫会員コメント 「家内が誕生日を迎えます。年齢的には高

齢で、介護認定を受けています。かわいそうだと思います。私は

皆さんと会えることを楽しみにしています。」 

【第 6 回理事役員会報告】          青戸慶太 会長 

１．1/5 新年会（移動例会）について  青戸会長より 【承認】 

1/5→1/19に変更 18:00点鐘 旭鮨総本店新百合ケ丘

本館 会費 6,000                      

２．1/26誕生日当日例会について 青戸会長より   【承認】 

1月 26日（金） 18:00点鐘 梅の花 会費 6,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

３．1 月プログラムについて→宇津木プログラム委員長【承認】 

第 1例会（1/5）を休会とし第 3例会（1/19）新年会に変更 

【会長報告】       青戸慶太 会長 

１．10月のＲI レート １ドル＝147円 

２． ガバナー事務所より、 

『職業奉仕月間 卓話実施のお願い』 

が届いております。 

※2024年 2月第 2例会（2/9）依頼予定 

３．川崎白百合ライオンズクラブより、『結成 50 周年記念式

典』のご案内が届いております。 ２０２４年３月１０日(火)  

14:00 受付 15:00 式典 16:15 祝宴 ホテルモリノ新百

合丘  登録料 15,000円 ※青戸会長出席予定 

４．タウンニュース社より、『年賀広告』の依頼が届いています。 

2024年元旦号  料金 16,500円（税込み） 

※恒例事項の為、依頼予定（本日の理事会に報告済み） 

【幹事報告】        中山隆弘 幹事 

★例会変更   

○川崎西ＲＣ ・2023.12/29㈮ 定款休会 

・2024.1/5㈮ 定款休会 

○川崎西北ＲＣ ・2023.12/21㈭ 年末家族会 18:00 

点鐘 柏屋 ・12/28㈭休会 ・2024.1/4㈭休会 

 

 

 

 

 

 

［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1435 回 例会記録 2023 年 12 月 1 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

       

←青戸会長より奨学金を受

ける王さん 

今月、記念日を迎える会員 

  

 

            
鈴木昭弘 

親睦活動委員 

  



○川崎高津南ＲＣ ・2023.12/25㈪→12/18㈪移動 年末家

族会 タベルナ ヴァッカ クアットロ ・2024.1/15㈪ 新

年初例会 18:30点鐘 KSP 

○川崎中ＲＣ ○川崎とどろきＲＣ ○川崎マリーンＲＣ  

○川崎大師ＲＣ ○川崎鷺沼ＲＣ 

【ご報告】台湾米山学友会創立 40 周年記念式典に鈴木憲

治会員が出席され、お土産を頂きました。 

【ご案内】来週（12/8）の例会は『年次総会』となります。 

欠席の方は、必ず『委任状』をご提出ください。 

【出席委員会】            栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1435回 26 19 7  73.1％ 

1434回 26 18 8 3 80.8％ 

1433回 26 19 7 5 92.3％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1435回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 14件 ￥14,000 

R財団委員会 4件 ￥49,400 

米山記念奨学会 4件 ￥45,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】                梅澤馨 委員長 

◇宇津木茂夫会員【八木さん卓話宜しくお願いします】 

◇梅澤馨会員【毎日忘年会、疲れます】 

◇大野勉会員【息子の子供が日大スポーツ科学部入学できました】 

◇鈴木憲治会員【いよいよ12月となりました。皆様風邪にご注意！】 

◇蓬田忠会員【寒さに気を付けて、年末年始を迎えましょう】 

◇青戸慶太会長 ◇親松明会員 ◇梶俊夫会員 

◇栗田将弥会員 ◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 

◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 ◇山下俊也会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【R 財団委員会 メッセージ】   鈴木昭弘 国際奉仕委員長 

◇大野勉会員【合格祝いです】 

◇親松明会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      蓬田忠 委員長 

◇大野勉会員【合格祝いです】 

◇親松明会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

ご協力ありがとうございました。 

【プログラム委員会】             宇津木茂夫 委員長 

1 月の例会に変更があります。１月５日

は 19日の取消と入れ替え、休会となりま

す。12 日はプログラムと同じで、理事役

員会が 12 日となります。1 月 19 日は新

年会となり、場所は「旭鮨」です。26日は

２名の会員の誕生日当日例会で、「梅の

花」で行われる予定です。 

【会員卓話】    八木 千春 会員（2023年７月入会） 

みずほ証券 新百合ヶ丘支店 支店長 

「学校における金融教育」と 

「社会人の学ぶ必要性」について  

 

 

 

 

 

    

ロータリー入会から４カ月が経ち、お仲間に入れて頂き有難

うございます。本日は資料に基づきお話をさせて頂きます。 
 

皆様はご存知かもしれませんが、2024年から NISAが大きく

変わります。私どもは個々の投資教育を勧めさせて頂いて

おります。（資料をご覧ください。） 

その中で金融経済投資教育ということで、学生（小学生～

中学生、高校生、大学生）向けの投資教育講座、また企業

向けの投資教育なども社会貢献としての観点で講座を設け

させていただいております。企業様へは福利厚生としてご

紹介させて頂きたいと思います。 

これら金融教育はあくまでも社会貢献ということで、勧誘や

商品販売などは致しません。当社はいろいろな大学などの

講座の中でも投資教育の講座を勧めさせて頂いております。 
 

今回は学校における金融教

育と社会人が学ぶ必要性につ

いて省略して進めさせて頂き

ます。 

2022年 4月、学習指導要領の

改訂に伴い、学校の授業で金 

融の扱いが拡充され、その教科は家庭科だけではなく、新

必修科目として金融の動き、企業からの資金の流れ、使い

道などを分かり易く扱っています。家庭科としては、家計管

理、生涯を見通した生活における家計や経済の重要性、な

どを学ぶようになっております。 
 

そのような中で、人生におけるいろいろな選択肢を選べると

いう時代です。今後は現役、老後とも生き方が多様化し、社

会の変化は早く、不確実性も高まっています。 

働き方、年金、老後、などは先人の生き方に倣うではなく、

自分の生き方を選択し備える時代になっていますので、お

金の知識は欠かせません。金融について学ぶことは、将来

の選択肢を狭くしないためにも重要です。 

老後だけでなく現役でも備えは必要で、これからの時代を生 

 

 

 



きるために必要な知識だと思います。 

教育を行う学校にも課題があり、現在、ふるさと教育や環境

問題、食育などいろいろとありますが、金融に関する教育を

含め、対応するのが難しいといわれています。教える教師も

知識が必要いう事で、学校の教師向けの講座も開かれおり

ます。 

そこで、当社の取り組みをご紹介させて頂きます。 

金融機関の社会的責任として金融教育を支援することが重

要です。学校の現状を踏まえ、学校が取り入れ易い金融教

育を目指しています。 

これまで、各方面のご支援を受け、学校における金融教育

に取り組んできた実績があります。 

現在、当社の教育支援ではリーフレットに基づいて教育をさ

せていただいております。経済産業省の「未来の教室」やデ

ジタル教材の事業にも参画しておりますので、ネット検索し

て頂ければご覧になれます。小学生向けのお金に関する

様々な教材を提供しております。 

また、社会人の学ぶ必要性も課題としています。日本では

お金の話はタブーとされておりますが、それを変えていくこ

とが必要です。 
 

昨年全国 3 万人へのアンケート調査（対象：18 歳～79 歳）

をし、学校で金融教育を受けた人は約７％だそうです。 

一方、金融教育を行うべきという割合は、約 71％になってい

ます。国としては、〈貯蓄から資産形成へ〉ということで、現在 

の NISA制度が施行され、開始されました。デフレからインフ

レになっていく過程の中と、少子高齢化が進む中でより一

層 NISAの拡充を図ろうということで、2024年から大きく 

変わります。(資料をご覧ください。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の NISA は、一つの変化と捉えています。今回の改正

の意味することは、恒久化により人生 100年時代にふさわし

い制度となりました。生涯にわたる非課税限度額が 1800 万

円の設定で、本格的な資産形成制度となったことです。 

預金金利がゼロに近い微額になり、物価上昇が著しく、イン

フレにどのように備えていくか、若い世代に考えて頂きたい

と思います。また熟年世代の方も、年金の運用のされ方が

以前とは違っているということもあります。 

證券会社は株のことだけではなく、投資教育も含めて将来

のライフプランをお聞きして、お役に立てるような役割を担

いながら活動をさせて頂いております。      〈省略あり〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

 

【 四 つのテスト】   

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】    

 

    

撮影に遅れた 

志村会員 

鈴木憲治会員のお土産 

 

 

 

鈴木 昭弘 会員  

青戸 慶太 会長 

碓井 美枝子 委員長  

写真：宇津木 茂夫 副委員長 

 

  

 

川崎麻生ロータリークラブ 親睦ゴルフ 

１１月２７日 東京国際 C.C.にて 

◎優勝は木村良三会員 


